

affirio refu megaproyecto habitacional de Lonquimay



El diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con dirigentes y socios del comité Los Naranjos de Lonquimay, reafirmando su compromiso con el desarrollo de proyectos habitacionales en la región. La instancia, que congregó a los comités involucrados en este Megaproyecto habitacional, permitió abordar el progreso de las obras y resolver diversas inquietudes de los futuros propietarios.

de la entidad patrocinante y la empresa constructora, destacó por el espíritu colaborativo entre todos los actores involucrados. El diputado Saffirio, reconocido por su trayectoria en el ámbito de la vivienda desde su rol como exdirector del Serviu, enfatizó la importancia del trabajo conjunto para superar los desafíos inherentes a este tipo de iniciativas.

Durante la jornada, el dipu-

do compartió con los dirigentes, socios y el concejal en una reunión tan relevante como esta. Cuando todos están involucrados para cooperar, el municipio, los concejales, los presidentes de los comités, la gente, la entidad patrocinante, la empresa constructora, se van solucionando todas las dudas que la gente tiene respecto al avance de su proyecto", señaló Saffirio.

transparencia. "Es natural que exista mucha ansiedad por la necesidad de la casa propia, lo que a veces genera cierta suspicacia. Hoy quedó claro que algunos temas se han resuelto a través del parlamento, otros por Aguas Araucanía, y el Serviu está trabajando para solucionar otros. Así funcionan los comités de vivienda. Nada cae del cielo; el esfuerzo debe ser de todos. Por eso, nos vamos muy esperanzados y comprometidos con los cuatro comités para apoyarlos en lo que viene por delante", agregó.

El concejal de Lonquimay, Pablo Labrín, destacó la relevancia del encuentro: "Estamos terminando una reunión muy importante donde se unieron los cuatro comités de Los Naranjos para entregar información desde los presidentes, la municipalidad y los parlamentarios, como el diputado, quienes también están apoyando este proceso. Ha sido una reunión

certidumbres en los procesos y creo que la reunión fue muy beneficiosa".

Por su parte, Juan Pérez, presidente del comité Los Naranjos, valoró la instancia como una oportunidad para que las familias se informen directamente. "Este tipo de reuniones nos ayudan a interiorizarnos en qué etapa estamos en este Megaproyecto. Queremos agradecer la presencia del señor diputado, quien nos ha acompañado desde el principio, y también al señor concejal, que nos está apoyando en estos momentos. Es importante destacar que hoy 200 familias tuvieron la posibilidad de ver in situ lo que la empresa constructora ha avanzado, cuáles son las metas que vienen y el proceso para finalizar y poder tener la suerte de que cada uno pueda tener su vivienda", afirmó Pérez.

La reunión concluyó con un ambiente de optimismo y la reafirmación del compromiso de todas las partes para